## Horario ritual inverso para los días 24-25-26 del mes

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666
Diciembre 24, 2016

¡Saludos a toda nuestra Gente y Camaradas Satánicos!

Antes de nada, sepan que después de este calendario vamos a atacar duramente al enemigo. Tenemos que frustrarlos en estos días sin embargo como Rabbi Jewsus y la compañía alienígena están más que probablemente intentando desviar anualmente las energías de los 'goyim' (gentiles) esclavos que tienen. El kike en un palo simplemente no quiere permitir que su 'rebaño' y su fuente de sangre parasitismo, se vayan. Su 'feliz navidad' está en todas partes, a la fuerza y por coacción. Están celebrando una forma de pensar muerta creada por algunos rabinos psicóticos hace sólo unos cientos de años. El enemigo realmente necesita su "medicina" de eso para poder remontar desde donde están ahora.

En cuanto a los últimos tiempos, Israel ha estado teniendo serios problemas. El Campeón de Judá (pero plan B de los judíos), Trump, quiere sacarlos de apuros y básicamente darles más espacio de abuso a los colonos y a los palestinos. Esto promoviendo 'negociaciones' que Israel no quería hacer desde 1967, de todos modos. El Jewnited Nations actuó por una vez como las Naciones Unidas y quiere promover las negociaciones entre los dos, ya que sólo llega a ninguna parte como lo es ahora. Y reconoció los crímenes de guerra de Israel. Cómo van a hacer exactamente esto ahora, es Trumps oferta de "negociaciones en dos partes", que es un probado y falso. Y destruido el ME he inundado el oeste con "Inmigrantes".... Lo que al final sólo significa "dejar a Israel sin trabas para que haga lo que le salga de los cojones, o..". Todo esto está ocurriendo a contrarreloj, mientras que en la 'escena global' las cosas parecen estar 'congeladas'.

https://web.archive.org/web/20170724022943/https://www.theguardian.com/world/2016/dec/23/us-abstention-allows-un-to-demand-end-to-israeli-settlements

¿Qué significa eso para Pissrael? Menos crímenes de guerra, menos 'reparaciones', menos 'ayuda financiera' como 50 mil millones para 'protección' de Israel, menos extracción de órganos de niños árabes, menos propiedades, y finalmente menos tierra para ellos. Esto obligará a los 'elegidos' de los grises y la compañía de mierda a 'reducirse' y achicarse. Lo cual es un gran revés para su agenda. Por supuesto el "Campeón de los 'Blancos' fácilmente convencibles, el Salvador, Oy Vey 6 trillones" Donald Trumpf es el primero (Y el único) en dar la cara por los judíos que lo han creado. Después de todo, él es un xian Goyim, y un judío racial a un por ciento de todos modos. Así que si mamá osa Israel se hunde, entonces ¿dónde va a estar gente como Trumpf?

El intento de asesinato del embajador turco también tiene la razón para que "Rusia" unan fuerzas con "Turquía" para contrarrestar el "Terrorismo". Todos los que estamos aquí sabemos quién creó el ISIS, y son los judíos. Y que el fin último de esta organización terrorista es ser provocada como proxy para que haya una inmigración sin fin, el ME sea aniquilado, y la gente abandone sus territorios para solo venir a Europa.

Así que, por lo anterior, vamos a continuar con el RTR de los medios de comunicación, durante estos tres días. Esto hará mucho daño al enemigo ya que los medios dependen del jeboo xiano en estos días. Así que solo frustraremos todas sus proyecciones que son las causas principales de que los judíos ganen energía en ese 'tiempo'. Todo lo anterior es el resultado de malas negociaciones y mala propaganda por parte del enemigo, y se pondrá peor para ellos. Esto puede ser explotado aún más destruyendo sus comunicaciones en mayor medida, ahora que Mercurio está retrógrado. Todo lo que pueda salir mal, DEBE salir mal en este momento.

El RTR de Comunicaciones que haremos aumentará cualquier problema que el enemigo esté teniendo en la escala de comunicaciones. Añadido a esto, podemos hacer el Ritual de inversión de profecías de "Guerra". Como he explicado en mi otro post, el enemigo quería la guerra entre Rusia y Turquía, pero sin el Plan B Trump en ello, no van a ninguna parte con este acto todavía. Lo necesitan arriba primero, para saber al menos como va a ser el terreno. Además, no compres el cuento de que Trump quiere la paz. Los judíos solo quieren la paz como vía lateral para ganar más poder y destruir a sus enemigos. Un judío diferente no cambia el plan general. Si el judío no es lo suficientemente poderoso, quieren "amistad y paz". Si son lo suficientemente poderosos, quieren desgarrar las tripas de cada niño gentil en rituales de 'cocina espiritual' a Jehová y el "Dios" de los Illuminati, "JESUCRISTO". Que es lo que hicieron durante siglos de todos modos.

Israel ha experimentado graves pérdidas. Por esta razón también he contactado a Satanás y he pedido su guía en el asunto, y también al conversar con los otros Sumos Sacerdotes hemos decidido prolongar los horarios a mucho más que solo 10 días o semanas. Esto sucederá alrededor del año nuevo. Habrá actualizaciones. Esto NO significa que no haya necesidad de RTRs inmediatos que deban hacerse en el medio, ya que esta guerra es activa, y nada está escrito en piedra. Nuestra imprevisibilidad es nuestra fuerza. ¿Cómo estamos destruyendo al enemigo de nuevo? Porque son lo suficientemente tontos como para poner su "Plan Torá" a la vista del público.

Sin embargo, en este punto es útil que ataquemos al enemigo donde más le duele. Ahora, muchos de ustedes aquí pueden estar sufriendo, después del increíble día del Padre Satanás, de las energías (((Jolly)))) de la Navidad))), formas de pensar, ideas sobre el zombie judío, y muchas otras cosas retrasadas e inútiles que vienen por ellos. Podemos disolver la mayor parte de esto y dar al enemigo una horrible "ingesta" de energías parasitadas de sus 'goyim'. Necesitamos contrarrestar el veneno ya que el enemigo está ganando poder y energía de todo esto. Si les dejamos colgados, se van a desquitar, y nos van a meter más cola para el año que viene.

Para lo anterior, haremos el RTR de los "72 nombres de 'Dios' invertidos". Es por ese nombre que los rabinos están tratando de convocar el poder para realmente jalar todas las cosas que ellos quieren juntar en la realidad.

Abajo están los Rituales para los tres días de arriba:

## Ritual de Prioridad Uno:

[PDF] Maldiciendo los 72 (((Nombres de Dios))) - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich

[PDF] Acabar con la confusión (Deuteronomio 7:23) - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich

[PDF] Prevenir otra gran guerra N° 2 - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich

[PDF] Ritual de la Torá Inversa: Restauración de las Comunicaciones - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich